

Tonmetro Longevita BP-103

Electrónico

Totalmente electrónico. Es conveniente. Pero

Este es un dispositivo completamente automático, lo que significa que el factor humano no puede afectar los resultados de la medición, como cuando se usa un tonómetro mecánico. Me senté, me senté durante unos cinco minutos, me relajé, me puse el manguito correctamente, puse la mano sobre la mesa y puede iniciar el tonómetro. Todo lo demás lo hace él mismo. El tonómetro se recuerda el comienzo del trabajo y su finalización con una señal de sonido. El resultado se obtiene en forma de cifras de presión sistólica y diastólica, así como de frecuencia cardíaca. Además, el resultado no tiene que ser escrito en papel. El tonómetro puede almacenar los resultados en su propia memoria y, gracias al reloj y calendario incorporados, también recuerda la fecha y la hora de la medición. También se proporciona indicación de arritmia. Espero nunca descubrir cómo funciona este indicador. Tiene un largo período de garantía, la unidad electrónica tiene una garantía total de 5 años.

Medición precisa, fácil de manejar y usar, dispositivo compacto. Una gran ventaja en la configuración (inmediatamente tengo baterías y un adaptador y un bolso, pero no es necesario un brazalete adicional, pero también está incluido)